

LE CHANT DE LA GRENOUILLE

Rotary Club Chatillon-sur-Chalaronne-Vonnas

D.1710 LYON-REGION - FRANCE



Dans ce numéro :

Passation de pouvoirs	1 à 3
Billet d'humeur du Président	1
Action Micro-crédit (Avec Ambérieu)	4
Coordonnées des	5 et 6
Trombinoscope	7
Réunions statutaires au jour le jour	8 et 9
Visite du Gouverneur	9
A vél'eau pour l'eau	10
La course 16ème du nom	11
Perspectives du deuxième trimestre	12



La grenouille

Passation de pouvoirs à l'Abergement-Clemenciat

Le 26 juin 2009.

Assistance nombreuse, au St Lazare, pour la passation de pouvoir de Jacques Belleville à Gabriel Alzingre : les présidents de Bourg Jacobins, Jean-Pierre NALLET, Bourg Revermont, François BOUVET, invité mais indisponible pour raison de santé, et les Echets-Porte de la Dombes, Bernard PONSON et Jean-Noël NAZ, l'adjoint du gouverneur, Eric PERRET, des invités de marque, Louise et Maurice MOUNIER, les rotariens du club avec leur conjoint, Guy et Yvonne BLONDEAU, Henri BRUN, Jean-Charles et Irène BRUNET, Jean-Pierre et Denise CARRE, Christian et Brigitte CHAMBAUD, Alain et Anny CLOUZARD, René COUTURIER, Hervé et Christelle DARBON, Jean-Nicolas



Gabriel, visiblement heureux de porter le collier

et Myriem DUBOIS, Marc et Joël PASCAL-SUISSE et Véronique DURAND, Jacques et ronique, Bob SERBAC, Daniel Zette GUERIN, Nicolas et Jocelyne SICAUD, Anne-Marie THYAX et Paulo chèle KROELY, Eric LESNE, VACHERESSE, ainsi que des

invités non-rotariens mais non moins importants.

Le Président Jacques Belleville a pris la parole pour dresser un bilan désabusé de son année qu'il aurait voulu plus flamboyante. Mais une année de présidence passe vite et il faut transmettre le collier alors que l'on n'a pas accompli tout ce à quoi on avait pensé. Jacques a remercié tout le club et particulièrement ceux qui l'ont aidé dans l'organisation des actions. Puis le collier a changé de col, Jacques l'a passé à Gabriel.

Gabriel ALZINGRE, le nouveau président a dessiné son portrait en creux en soulignant les traits de chacun des membres du club.

(lire le discours en page 2)

Billet d'humeur du Président

Comme je m'y suis engagé, à la fin de chaque trimestre de mon année de présidence, je rédigerai une chronique pas trop longue, qui stigmatisera les actions entreprises durant ces 90 jours derniers et projetera celles à mener dans les trois mois prochains. J'y ajouterai sans doute une réflexion personnelle beaucoup plus teintée d'humour que d'humeur.

Si les deux premiers mois ont été sereins et chauds, vacances obligent, nous avons eu le plaisir d'accueillir quelques jullettistes belges: chez Marc et Annie pour le rotarien cycliste du club de la Louvière et au siège de notre club, le père et le beau-père (rotarien de Bruxelles) de Jean-Claude Hermann, qui lui ne viendra pas, malheureusement, augmenter les rangs de notre effectif. Tout s'est très bien passé avec rires et fous rires et évidemment quelques histoires belges contées admirablement pas Marc.

La rentrée de septembre a été soutenue avec évidemment notre 16ème VONNAS-CHATILLON. Course réussie dans l'ensemble, avec une grande préparation en amont de notre maîtresse femme Denise et un final tout autant réussi de Christelle et Hervé, dans la joie et la convivialité. Merci donc à nos trois orga-

nisateurs d'avant et d'après course, mais également un grand merci à nos braves rotariennes et rotariens, et leurs familles, volontaires depuis plusieurs années, pour leur persévérance et leur efficacité.

En revanche, cher(e)s ami(e)s, j'ai été déçu, choqué et attristé du peu de rotariens présents à la soirée du Gouverneur, Christian Charreaux, et de son adjoint, Eric Perret, venus avec leurs épouses, le 25 septembre. Nous étions seulement dix rotariens soit le tiers de notre effectif. De ce constat, je retire amertume, déconvenue et contrariété. Amertume, d'un président qui a cru reconquérir et mobiliser la majorité de son club... en vain. Déconvenue, car j'aurais espéré être soutenu par un club qui connaît mon côté rebelle face aux classiques de la Fondation Rotary. Contrariété, car je pensais très sincèrement que l'éthique rotarienne correspondait entre autre, au respect de certaines obligations, dont celle en particulier d'avoir l'honneur de recevoir le Gouverneur. Après cet aparté quelque peu aigre, regardons ensemble devant!!!

Dans les trois mois à venir, nous nous ferons un plaisir d'être ensemble pour soutenir les différentes actions. Outre

celles de Espoir en Tête (soirée cinéma du 17 novembre à Bourg), la Banque Alimentaire à Vonnas et Chatillon pour fin novembre, nous nous mobiliserons tous, autour de Joël Pascal-Suisse, pour la réussite exemplaire de la soirée Beaujolais Nouveau du 19 novembre sous les halles de Chatillon.

Je souhaite vivement que cette manifestation devienne un événement récurrent de la vie chatillonnaise, sous la bannière de Rotary, tout comme l'est notre course. Je remercie tout particulièrement Christian Chambaud qui a pris l'initiative de transformer le compte rendu hebdomadaire, en « Un Chant de la Grenouille », lequel retrace la vie de notre club réunion après réunion. Bravo à lui, cela va dans le sens, novateur, de notre communication, organe essentiel de notre développement et de l'accroissement de notre effectif. J'espère, avec lui, qu'il vous séduira.

Voilà. Mon premier trimestre se termine, il a encore le goût du traumatisme, c'est compréhensible quand on veut toujours plus et que l'on récolte moins... Mais de nature optimiste, je pense qu'il ne s'agit là que d'un accident passager de mon long parcours, à moins que vous m'en réserviez d'autres????

Gabriel Alzingre. Président 2009-2010